

Fecha: 27-05-2025
 Medio: La Tercera
 Supl.: La Tercera
 Tipo: Noticia general
 Título: **Conmoción en el deporte chileno: fallece destacado triatleta Matías Opitz**

Pág.: 44
 Cm2: 663,1

Tiraje: 78.224
 Lectoría: 253.149
 Favorabilidad: No Definida



► Durante la tarde de este domingo, se conoció la noticia del sensible fallecimiento del destacado triatleta chileno Matías Opitz, a los 44 años.

Conmoción en el deporte chileno: fallece destacado triatleta Matías Opitz

El deportista nacional de Universidad Católica murió a los 44 años, tras un accidente. Opitz había corrido en el Maratón de Santiago hace una semana atrás.

Carlos Tapia

Una lamentable noticia enluta al deporte nacional. Durante la tarde de este domingo, se conoció la noticia del sensible fallecimiento del destacado triatleta chileno Matías Opitz, a los 44 años. Es un impacto para el triatlón y particularmente para el Club Deportivo Universidad Católica, toda vez que Opitz pertenecía a la institución.

Según la información que se ha conocido hasta la fecha, falleció luego de sufrir un accidente este sábado, al chocar con su bicicleta contra un camión. Quedó mal herido y debió ser intervenido quirúrgicamente en la Clínica de la UC. Sin embargo, no resistió la operación. Desde el CDUC lamentan el suceso, al tratarse de una "pérdida dolorosa".

Opitz fue un estrecho colaborador con Universidad Católica, sobre todo con el Ironman de Pucón, competencia tradicional en el verano y que organiza precisamente la institución cruzada. Hace una semana, el fallecido deportista fue uno de los 100 integrantes del Triatlón UC que compitieron en el Maratón de Santiago 2025. Precisamente, Matías Opitz fue uno de los más destacados. Debutó en la distancia de 42 kilómetros, cruzando la meta con un tiempo de 2:34:07 y posicionándose entre los 20 mejores de la clasificación general.

Uno de los resultados más destacados de su carrera fue en el Mundial de Ironman 70.3 de 2021, realizado en Utah, Estados Unidos. En la categoría 40-44, fue el subcampeón del mundo con un tiempo de 4:17:26.

El deportista chileno destacó como uno de los más importantes de su disciplina. Representó a Chile en campeonatos mundiales y fue tres veces galardonado con el Cóndor de Oro como mejor triatleta del año. Su carrera lo anotó como un referente para las futuras generaciones.

Desde el COCH se manifestaron tras conocer de la pérdida del deportista. "El Comité Olímpico de Chile lamenta el sensible fallecimiento del destacado triatleta Matías Opitz. Acompañamos a sus familiares y amigos en este difícil momento", publicó en sus redes oficiales.

Universidad Católica, en tanto, destacó su legado. "Quienes lo conocimos sabemos que su legado va mucho más allá del deporte: su entrega, pasión, humildad y espíritu de superación marcaron profundamente a nuestra comunidad cruzada", expresaron. "Agradecemos las múltiples muestras de cariño, apoyo y solidaridad recibidas durante estas dolorosas horas. Invitamos a todos quienes compartieron su camino a unirse en oración, enviar fuerza a su familia y acompañar espiritualmente este proceso. Matías vivirá para siempre en nuestros corazones", complementaron. ●